



La signalisation touristique est importante pour connaître chaque village ou ville. Dans différents villages de la province de Séville, des totems de bienvenue et d'information générale avec une carte ont été installés dans chaque ville. Le monolithe de bienvenue présente des images de la ville et son nom, et est situé à l'entrée de la ville. Le point d'information central contient également une carte et un peu d'histoire.

Près de 350 totems décorés de vinyle ont été installés dans une centaine de localités de la province.

